

## **JUDO.**

In Bergheim fanden die Stadtmeisterschaften im Judo statt. Die Judoka vom JC-Frechen belegten den zweiten Platz in der Mannschaftswertung der männlichen Jugend, nachdem sie sich gegen 240 weitere Teilnehmer behauptet hatten. Des Weiteren haben die Judoka des JC-Frechen an der Veranstaltung „Ein Dorf spielt Fußball“ teilgenommen.

Folgende Platzierungen wurden von den Judoka des JC-Frechen belegt:

### **U11**

Christina Celina Koch 1. Platz

Annika Lohrig 3. Platz

Giancarlo Martins-Reho 3. Platz

Fabio Nuzzarello 3. Platz

Phillip Fink 3. Platz

### **U14**

Niklas Schuch 1. Platz

Leon Decker 3. Platz

Lukas Wicke 3. Platz

Thomas Wicke 5. Platz

### **U17**

Nina Kube 1. Platz

Erol Eyidogan 1. Platz

Lars Decker 1. Platz

Tom Paterok 1. Platz

Thomas Uttecht 2. Platz

Nadine Heigl 2. Platz

Christop Rode 3. Platz